

Antrag Nr. 10-O-04-0016
CDU-Fraktion

Betreff:

Alternierendes Parken untere Richard-Wagner-Straße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wurde im letzten Jahr gebeten, im unteren Teil der Richard-Wagner Straße alternierendes Parken einzuführen und dieses auch durch Kennzeichnung auf der Straßendecke zu verdeutlichen. Bei einem Ortstermin in Sommer letzten Jahres wurde dies mit der Verwaltung erörtert und abgeklärt. Da die Parksituation in diesem Bereich der Straße immer wieder zu Behinderungen bzw. gefährlichen Situationen führt, wird gebeten, das alternierende Parken in diesem Bereich einzuführen und zugesagte Markierung der Parkplätze schnellstmöglich umzusetzen.

Wiesbaden, 31.05.2010